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№ 18

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．退会会員挨拶……坂　　　茂	会員

	 ９．幹事報告

	 10．出席報告

	 11．委員会報告

	 12．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（12 ／ 19）……クリスマス家族会

	 　　　　　　　　（フェローシップ委員会）

	 　　　18：00～ANAクラウンプラザ

	 　　　　　　　ホテルグランコート名古屋

	 　　　※12月16日㈪の例会変更分です。

	 　（12／23）……休　会

	 　　（クラブ定款第８条第１節（c））

２．クラブ総会……〈司会：幹　事〉

　13：00　１．開会の言葉

	 ２．定足数の発表

	 ３．議長の選出

	 ４．議　事　・次期理事候補者の承認の件

	 　　　　　　・その他

	 ５．休　憩

	 ６．次期理事・役員等予定者の発表

	 ７．次期会長予定者挨拶

	 ８．閉会の言葉　　　

	 14．点　鐘……〈会　長〉

	 15．閉会宣言

　13：30	 16．散　会

出 席

会員総数　97名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　89名

欠　席　４名　　出席率　95.29％

前々回（11／25）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）西三河分区補佐事務局より、先日のガバナー補佐

杯参加のお礼状が届きました。多数のメンバーにご

参加頂きありがとうございました。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後に事務局にて第７回理事会を開催

します。ご関係の方はご出席をよろしくお願いしま

す。

会 長 あ い さ つ

杉浦　文雄

　本日は、次期理事役員候補者選出

の日でございます。

　岡本指名委員会委員長、よろしく

お願い致します。

　昨年の理事役員候補者選出から早

いものでもう１年たちました。

　そして、来週はクリスマス例会で

す、素敵なサンタクロースになれると良いなと思います。

多くのご登録ありがとうございます。

　さて、今回は12月の忘年会シーズンに入りましたので、

２回目の魚のお話を少々させていただきます。

　今、伊勢湾は秋に一時20度超えて水温もだいぶ下がり

はじめました。

　11月初めまで太刀魚や真鯛ヒラメが人気でとても多く

釣れていました。
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　食べますと美味しい魚ばかりですが、私の感想として

は特に太刀魚が刺身だけでなく、ぶつ切りにし、２度揚

げして食べますととても美味しかったですね。

　そして、12月の今は水温もかなり下がり、伊勢湾一帯

の海の状況は青物のハマチ、サワラなどが小魚を追っか

け冬眠前のクマのように、湾内を暴れ回っております。

　地域によって魚の名前の呼び方が少し違いますが、愛

知県では、出世魚のハマチは少し大きくなるとワラサ、

そして体長役80センチを超えますと皆様よくご存知のブ

リと呼ぶわけですが、今からは、油ののりきった寒ブリ

の登場となるわけです。

　もちろん釣り師達が目指す大物も、ハマチではなくブ

リを狙います。

　場所は伊良湖周辺、神島から三重県答志島周辺が釣り

場となります。

　食べ方は皆様それぞれの趣向があると思いますが、年

末になりますと、ブリは市場で一本２・３万円はします

高級な魚ですので、一度は味わって見られたらいかがで

しょう。

退会会員あいさつ

坂　　　茂	会員

　何時の間にか年をとり90才となりました。車の運転に

万がいちのことがあると大変ですから、安全を想い誠に

残念でありますが、ロータリーを退会することを決心し、

その旨を申し出た次第であります。

　さて私が刈谷ロータリーに入会してから、すでに28年

有余となります。入会時は62才で年令としては大変おそ

い方であります。

　入会時はロータリーのことは何も判らなかったのです

が、先輩会員の方々のお陰で次第に判ってきまして、ロー

タリーは本当に楽しいものですし、居心地のよいもので

あるとつくづく感ずるようになりました。

　これはFellowship 親睦と Friendship 友情が各会員

に行き渡っているからです。この２つはロータリーの運

営にとって、とても大切なことで、まとまろうとする意

識を盛り立てる働きをするからであります。

　ここで云うFellowship の Fellow とは気軽で対等な

仲間のことで、会員です。また ship はその前の名詞の

性質或は状態を現します。従ってFellowship は会員間

の親睦ということです。

　同様にFriendship は会員間の友情です。その会員が

集って協同して奉仕活動を続けましょうと云うことであ

ります。

　このようにFellowship 親睦や Friendship 友情の

人間関係が出来ているから、協同意識が働きまとまり

易く、奉仕活動が円滑に行い易くなります。その結果、

Fellowship 親睦や Friendship 友情が更に向上し、次の

奉仕活動が更に行い易くなります。このことを繰り返し

Spiral	up して次々と次元が向上し、ロータリー綱領で

ある奉仕の理想に向って進んで参ります。

　このようにFellowship と Friendship が奉仕の理想

の追求に交互に自転作用をして更に高度なものになって

ゆくわけで、このことに気付いてからはロータリーは実

に素晴らしい集りであるとあらためて感じました。

　このような想いを会得して以後はロータリーは以前に

増して実に楽しい年月を経過して参りました。

　私のロータリーは28年有余でありますが、この間は私

の人生の宝物の期間でありました。この粗朴な想いを誇

りとして持ち続けたいと思っています。同時にロータリ

アンであったことを私の人生の誇りに感じております。

　以上のお話でお判りのように、この先いつまでもロー

タリーの会員でありたいのは山々ですが、高令になりま

したのが邪魔をしております。不本意ですが退会させて

頂きます。

　長い間、会員の皆様にお世話になり本当にありがとう

ございました。

　今後の刈谷ロータリーの更なる成長発展を祈念致しま

して退会の言葉とさせて頂きます。

　Many	many	thank	you です。

第 ７ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．１月・２月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．次年度地区委員会委員推薦について

	 〈会長エレクト〉

３．事務局年末年始休暇期間について	 〈幹　事〉

４．その他

Ⅲ　会場監督の所見

ク ラ ブ 総 会

１．開会の言葉

２．定足数の発表

　　　　会　員　97名　　本日の出席者　85名

　　　　委任状　９名　　出席者数　　　94名

　クラブ細則第１条４に定める定足数を満たし、当総

会が成立することを報告。

３．議長の選出

　クラブ細則第４条１に基づき、議長に杉浦文雄会長
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を選出。

４．議事・次期理事候補者の承認の件

　クラブ細則第３条第１節・第５条１の規定に基づき、

指名委員長　岡本　巧会員より次期理事役員候補者が

発表され、満場一致で承認された。

５．休憩

６．次期理事・役員等予定者の発表

　次期理事予定者会議の結果、下記のように決定した

旨、次期会長神野公秀会員より発表があった。

2020 ～ 2021 年度　理事・役員

会 長（理事）　神野　公秀	会員

会長エレクト（理事）　野村紀代彦	会員

副 	 会 	 長（理事）　下谷　敏朗	会員

直 前 会 長（理事）　杉浦　文雄 会員
幹 事（理事）　鬼頭　一浩	会員

会 計（理事）　久米　博明	会員

会 場 監 督（理事）　杉浦世志朗	会員

クラブ奉仕（理事）　加藤　英樹	会員

〔会長ノミニー
職 業 奉 仕〕（理事）　小川　耕示	会員

社 会 奉 仕（理事）　伊藤　節夫	会員

国 際 奉 仕（理事）　内藤　　昇	会員

青少年奉仕（理事）　近藤　純子	会員

ロータリー財団（理事）　奥野　櫻子	会員

米山記念奨学（理事）　横山　宜幸	会員

直 前 幹 事　　　　　神谷　　強	会員

副 幹 事　　　　　山下　雅則	会員

岡本　巧指名委員長あいさつ

神野公秀次期会長あいさつ

2020 ～ 2021年度	理事・役員


